
Ratsvorsitzender Dr. Meyer ruft den TOP anhand der Vorlage auf. 

 

Samtgemeindebürgermeister Dr. Baier erklärt, dass innerhalb der vorgelegten Liste kein Ranking 

vorgenommen wurde. Jede Maßnahme wurde nach bestimmten Kriterien bewertet. Die 

Prioritätenliste soll der Politik als Orientierung dienen. Veränderungen der Liste sind deshalb 

möglich. Für die Verwaltung wäre es ein wichtiges Signal für die Aufstellung des Haushaltes 2016, 

wenn die Ratsmitglieder ihre Wünsche mitteilen würden. Weiterhin teilt er mit, dass noch eine 

interfraktionelle Runde geplant ist. Zudem soll die Prioritätenliste dann nochmals im Finanzausschuss 

und im Rat der Samtgemeinde Bersenbrück beraten werden. Außerdem müssen viele Listenpunkte 

noch mit Zahlen hinterlegt werden. 

 

Es besteht Einigkeit darüber, dass die Prioritätenliste nochmals in den Fraktionen und dem 

zuständigen Ausschuss beraten werden soll. 

 

Danach nimmt der Samtgemeinderat die Ausführungen zustimmend zur Kenntnis.  


